

Initiativkreis Fröndenberg fördert Kinderbecken



Als der Förderverein des Freibad Dellwig nach einer Unterstützung für die dringendst benötigte Heizung für das Kinderbecken suchte, war der Intitativkreis Fröndenberg (IKF) sofort bereit, einen Betrag in Höhe von 1000 Euro beizusteuern. „Es ist uns wichtig, dass diese Oase auch für Familien mit kleinen Kindern den bestmöglichen Komfort bietet. Und da gehört natürlich ein beheiztes Babybecken unbedingt zu“, sagt Dirk Sattelberger, Sprecher des IKF. Dirk Weise vom Förderverein Freibad Dellwig war dankbar für die finanzielle Unterstützung, denn nur durch viele Gäste ist der Betrieb des Freibads gesichert. Auf dem Foto (v.l.) Dirk Weise (Förderverein), Georg Ostermann (IKF), Dr. Annette Reeske-Manthey (Förderverein), Tobias Kohlschein, Dirk Sattelberger, Dr. Karsten Vollmann, Hubert Severin, Hubertus Henneke (alle IKF), Markus Kleine (Förderverein).